

La Abogacía organiza unas jornadas sobre la salud mental

R. L.

La Abogacía de Málaga ha impulsado, en colaboración con la Federación de Salud Mental de Andalucía y el Laboratorio Lundbeck Otsuka-Lundbeck, las primeras jornadas monotemáticas sobre los aspectos jurídicos de la salud mental que organiza un colegio de abogados en España. Así lo indicaron en un comunicado desde el colegio malagueño, cuya Sección de Diversidad Funcional ha sido la encargada de preparar esta iniciativa “pionera” que comenzó ayer y que finalizará hoy, ofreciendo la posibilidad de inscribirse tanto de manera presencial como *on line*.

Uno de los acuerdos pasa por organizar campañas de sensibilización

La inauguración de la jornada estuvo a cargo del decano de la Abogacía de Málaga, Salvador González; la coordinadora de la sección Diversidad Funcional del colegio, Dolores Campos; y el presidente de la Federación Salud Mental Andalucía, Manuel Movilla.

González dio su agradecimiento y enhorabuena a los miembros de la sección y de la federación por su trabajo, que “ha resultado en conferencias y mesas redondas con expertos para tratar temas como el sistema de atención a la salud mental en Andalucía, las medidas del proceso penal en relación con la salud mental o el funcionamiento de la prueba pericial psiquiátrica, entre otros”.